
 
1. Wie viele Schiedsstellen sind zurzeit mit wie vielen Schiedspersonen arbeitsfähig? 
 
2. Sind Änderungen bezüglich der Anzahl oder des Standortes von Schiedsstellen geplant? 

 
3. Wie viele Fälle (auch „Nur-Beratungen“) hatten die einzelnen Schiedsstellen in den Jahren 

2015 und 2016 zu bearbeiten?   
 
4. Welche Aufwendungen und Erträge gab es bei den einzelnen Schiedsstellen in den 

Jahren 2015 und 2016? 
 
5. Wie viele Rechtsanwälte sind zurzeit in Halle als Schlichtungspersonen tätig? 
 
 
gez. Dr. Bodo Meerheim  
Vorsitzender der Fraktion  
 


